

Medienmitteilung – Danke für die Veröffentlichung – 14. April 2020

Virtuelle Erlebnisse in der Region Freiburg

Vorfreude per Mausclick

Dieses Frühjahr ist alles anders. Die sonst so beliebten Ausflugstage finden zu Hause statt und daher nicht zuletzt vor dem Bildschirm. Mit der Maus in der Hand lässt sich die Region Freiburg erkunden, vorerst sammelt man Trouvaillen und Vorfreude. Die virtuellen Funde sind eine Auswahl an Ideen für zukünftige Entdeckungen und Erlebnisse, die jetzt halt noch etwas reifen müssen.

Die Hauptstadt Freiburg bietet wunderschöne Kulissen und Anblicke, ganz besonders auch aus der Vogelperspektive. Hier ein Vorgeschmack: [Freiburg](#). Wenn dann der echte Besuch der Stadt erfolgt, ist man hoffentlich fit für die Erklimmung des 74 Meter hohen Turms der St. Nikolaus Kathedrale. Eine Wendeltreppe mit 365 Stufen führt auf den höchsten Aussichtspunkt über der Altstadt, wo der Blick bis weit in die Freiburger Voralpen schweift. A propos Training: Sie haben bestimmt ein paar Treppenstufen zu Hause?

Das Schweizerische Museum für Glasmalerei und Glaskunst Vitromusée im Schloss Romont rückt seine Sammlungen in ein neues Licht und setzt das Augenmerk auf das künstlerische Schaffen von Frauen. Seit März 2020 wird die Création féminine in der Sektion Hinterglasmalereien erstmals dem Publikum vorgestellt, per Video. Die Kunsthistorikerin und Kuratorin des Vitromusée leitet die virtuelle Führung persönlich: [Vitromusée Création-féminine](#)

Bequem vom Sofa aus eintauchen kann man auch in die Traditionen der Region La Gruyère. Das wunderbare Musée Gruérien in Bulle inszeniert den früheren Alltag der Sennen, ihre Festtagsbräuche und zeigt Handwerk, den Siegeszug der Greyerzer Käse und vieles mehr. [Musée Gruérien](#)

Die Schokoladenfabrik Maison Cailler, die meistbesuchte Sehenswürdigkeit der Westschweiz, ist derzeit für Gäste ebenfalls geschlossen. Trost spenden da sicher die verführerischen Rezepte, respektive deren handfeste Umsetzung in der eigenen Küche. Wer mit dem Überraschungskuchen anfängt, kann nichts falsch machen: [Maison Cailler Schokoladerezepte](#)

Faszinierender Tropenwald, geheimnisvoller Mangrovensumpf und Orchideen-Weiher: Von Fernreisen dürfen wir vorerst nur träumen. Im Papiliorama in Kerzers verzaubern 1001 Schmetterlinge und unzählige andere wundersame Lebewesen diese Habitate. Bis man den Jungle-Trek und die Schmetterlings-Aufzucht wieder live besuchen kann, erforsche man die lehrreiche Website www.papiliorama.ch. Denn: Wer mehr weiss, sieht mehr. [Papiliorama Kurzvideo](#)

Die Grande Cariçaie am südlichen Ufer des Neuenburgersees ist kein Zoo, und doch gibt's hier Stars und Publikumsliebliche. Biber und Eisvogel etwa sorgen für Erstbesucher und küssen deren Interesse an anderen Mitbewohnern des Seeuferfeuchtgebietes erst wach. Für ein bekömmliches Miteinander von Naturschutz, Wissenschaft, Sensibilisierung und sanftem Tourismus sorgt das BirdLife-Naturzentrum La Sauge in Cudrefin, ein perfektes Eingangstor zur Grande Cariçaie. [BirdLife-Naturzentrum La Sauge](#)

Bis man offiziell wieder wandern gehen kann, so richtig schön mit Bergbahn als Aufstiegshilfe und gemütlichem Alpchalet für die Stärkung, kann man sich mental gut vorbereiten. Was rät diesbezüglich Bruno Jelk, der in Schwarzsee aufgewachsen ist und dann eine beispiellose Karriere als Experte für Sicherheit in den Bergen verfolgt hat? [sicher wandern](#)

Die Webcams der Region Freiburg zeigen in den Freiburger Voralpen da und dort noch weisse Flecken. Doch in tieferen Lagen leuchtet das Grün schon so schön wie die Hoffnung: [Alle Webcams der Region Freiburg](#)

Allgemeine Informationen: www.fribourgregion.ch

Und als Inspiration der neue Blog: <https://blog.fribourgregion.ch/de/>

sowie Instagram: <https://www.instagram.com/fribourgregion/>

und Facebook: <https://www.facebook.com/fribourgregion/>

Kontakt für Medienschaffende der Deutschschweiz: susi.schildknecht@bluewin.ch, 079 605 32 84